
TABLE - Tabelle

UV BOX E 3/40H-NX-C  |  3/40H-NX-R   

LAMP LIFETIME  (hour)* STRAHLER LEBENSDAUER (STD)* ≤ 18.000

RECOMMENDED REPLACEMENT 
(MAXIMUM EVERY 2 YEARS)

EMPFOHLENER WECHSEL 
(MAX. ALLE 2 JAHRE)

 - 1 hour for every switching ON-OFF
Verlust in Stunden Schaltung pro Tag

TOTAL CONSUMPTION (W) STROMVERBRAUCH (W) 120

EXTERNAL DIMENSIONS HxLxP (mm) ÄUSSERE ABMASSE HXLXB (MM) 750 x 550 x 350

INTERNAL DIMENSIONS HXLXP (mm) INNERE ABMASSE HXLXB (MM) 600 x 500 x 310

WEIGHT (Kg) GEWICHT (kg) 22

KNIVES HOUSINGS Nr. ANZAHL DER HALTERUNGEN 11 bis 16

INOX SHELVES (n°) ANZAHL DER AUFLAGEGITTER 2

PROTECTION RATING SCHUTZKLASSE IP 20

REPLACEMENT LAMP ERSATZ STRAHLER n°3 CHS-40WH

UV-BOX-E3/40H-NX-C/R

TECHNICAL DRAWINGS - Technische Zeichnungen 

* continuous operation/ununterbrochener Strahlerbetrieb
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UV BOX E3/40H-NX-C 

Spec Sheet   



Installation is easy; UV-BOX-E3/40H-NX is a common cabinet, so it is important to fix it in an accessible location and to make its opening 

and closing easy for operators. To mount it on the wall you should place in two screw anchors (Ø 8 ÷ 10 mm diameter, not supplied) 

considering a distance in between equal to the distance of the two holes  in the cabinet backside. After this operation, you can fix the unit 

to the wall with two locking screws. The electrical connection is made by a Schuko IEC plug. On UV-BOX  there is a main switch (green 

indicator light) and a stopwatch ON / OFF that allows you to set two types of timer:

a) disinfection time

b) pause time between a treatment and another.

Die Installation ist problemlos; die UV-BOX-E3/40H-NX ist ein gewöhnlicher Schrank, daher ist es wichtig, sie an einer zugänglichen Stelle zu 

positionieren und ihr Öffnen und Schließen für das Bedienpersonal einfach zu gestalten. Für die Wandmontage müssen zwei Schraubenanker 

(Ø 8 ÷ 10 mm, nicht mitgeliefert) in einem Abstand angebracht werden, der dem Abstand der beiden Löcher in der Schrankrückseite entspricht. 

Nach diesem Vorgang können Sie das Gerät mit zwei Sicherungsschrauben an der Wand befestigen. Der elektrische Anschluss erfolgt über 

einen Schuko-Kaltgerätestecker. Auf der UV-BOX befindet sich ein Hauptschalter (grüne Kontrollleuchte) und eine Stoppuhr EIN / AUS, mit der 

Sie zwei Arten von Zeitschaltuhr einstellen können:

a) Desinfektionszeit

b) Pausenzeit zwischen den Desinfektionszeiten.
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